

Tras la puerta del poder Monreal pide a dirigencia y contendientes de Morena no ser arrogantes

n una reflexión pública sobre las elecciones en Coahuila y el Estado de México, Ricardo Monreal advirtió ayer que, frente al proceso presidencial t general del 2024, los contendientes y dirigencias de Morena deben dejar de

lado la arrogancia y los intereses personales. Sin duda, dijo, Morena avanzó y triunfó en el estado de mayor población y en el de mayor

padrón electoral, que es el Estado de México. "Una hazaña, una epopeya y un movi-

"Una hazana, una epopeya y un movimiento ciudadano sin precedente que encabezó la maestra Delfina".

Pero, en el caso de Coahuila, "la arrogancia, nuestras debilidades, nuestra división fue la que generó el que no obtuviéramos la victoria; a pesar de que el movimiento tiene fuerza y también tiene fortaleza.

"Esto nos tiene que tener con claridad realizando un análisis objetivo frente al 2024; ¿cómo lograr repetir lo que sucedió en el Estado de México con la unidad interna? Y ¿cómo evitar que suceda lo que en Coahuila?

"Por eso es importante dejar a un lado cualquier interés personal y sobre todo, cualquier ambición personalísima; para dar paso a privilegiar el movimiento y el proyecto general."

Una vez cumplidos los objetivos en las elecciones del domingo pasado, dijo, "todos tenemos en Morena que poner lo mejor en este proceso para que la democracia se imponga, pero sobre todo para que la unidad y la cohesión sean el punto distintivo del proceso 2024".

En 362 días, agregó, habrá elección para renovar la Presidencia de la República y el congreso federal, aspi cmo 9 gubernaturas y centenares de alcaldías y congresos estatales.

"Hay un liderazgo firme, sólido, compacto: el del presidente López Obrador, y hay un movimiento real, fuerte, vigoroso.

"Tenemos los ingredientes más importantes para alzarnos con la victoria (pero)...

"La arrogancia, el desinterés o la soberbia se tienen que eliminar y sacudir de nuestro pensamiento, para acudir unitarios en la construcción del futuro de México; continuar gobernando y transformando al país."

PRI, PANY PRD INSISTEN: IREMOS JUNTOS AL 2024

A menos de 24 horas de su derrota en el edomex y su triunfo en Coahuila, los dirigentes de la Alianza Va por México (Alejandro Moreno del PRI; Marko Cortés del PAN y Jesús Zambrano, del PRD) reiteraron que irán juntos en las elecciones presidenciales y generales del 2024.

Su alianza, dijeron, parte del hecho d que en el los comicios del domingo pasado obtuvieron 3.5 millones de votos, igual cantidad que Morena y aliados lo cual les indica que

unidos no solo son competitivos sino que pueden ganar el próximo año.

Y afirmaron que en 20 días, el 26 de junio darán a conocer el método para lanzar a un candidato presidencial de unidad.

En conferencia de prensa conjunta los tres consideraron que si bien es cierto que la derrota en el Estado de México fue importante, igual lo fue el triunfo en Coahuila pero sobre todo el haner obtenido casi la misma cantidad de votos que sus opositores de Morena.

"Estamos a 362 días para la elección de 2024. Debemos informarles de que los tres dirigentes nacionales hemos venido platicando, escuchando a diversos grupos de la sociedad," dijo el líder panista.

Y sin entrar en detalles, indicó que "lamentablemente (en el edomex), solo votó el 49% del padrón. Lamentablemente, también, no todos los actores políticos del Estado de México hicieron lo que les correspondía hacer. Nosotros felicitamos a nuestros candidatos, a Alejandra del Moral (candidata de la alianza) por su valentía y entrega, excelente candidata. Y por supuesto, felicitar a Manolo Jiménez, gobernador electo de Coahuila" subrayó.

La queja de la falta de apoyo y compromiso de políticos mexiquense a Alejandra del Moral, corrió por redes sociales en donde algunos priistas llegaron a imputarle traición al gobernador saliente Alfredo del Mazo.

Alejandro Moreno, presidente del PRI, criticó a su vez las irregularidades en la votación en el Estado de México.

"Debemos reconocer lo que hoy todos sabemos, Alejandra Del Moral no solo es una mujer íntegra, sino una mujer que, pese a la dificultad, a los ataques del Gobierno federal, no le pudieron sacar una sola cosa mala. Ha sido una gran candidata, que logro cerrar la elección. Les dimos una lección. Sacamos una votación histórica, cerca de tres millones de votos. Por eso nuestro reconocimiento," indicó.

VA BIO INTERNATIONAL CONVENTION 2023

Las seis más reconocidas empresas en innovación nacional, se preparan para participar en la Bio International Convention 2023, a celebrarse del 5 al 8 de junio en la Ciudad de Boston, Estados Unidos.

Asistirán más de 14 mil líderes biotecnológicos y farmacéuticos a nivel mundial quienes durante una semana descubrirán nuevas oportunidades y asociaciones prometedoras.

Las seis empresas nacionales se presentan en el pabellón de México dentro de la Bio2023, para dar a conocer sus desarrollos a grandes empresas mundiales que podrán formar vínculos de diferentes tipos, y así seguir fomentando la revolución científica que México necesita.

Los startups que representan a México en la Bio2023 son: Greenfluidics que desarrolla paneles solares con microorganismos fotosintéticos que absorben CO2 del ambiente y generan energía al captar luz solar. Los paneles tienen el potencial de fomentar agricultura vertical, son susceptibles de utilizarse en edificios ecológicos y, además, pueden ser útiles en las estaciones espaciales para generar oxígeno.

Savefruit que presenta una solución postcosecha que permite alargar la vida de las frutas más que cualquier otro producto del mercado; Ocular Bio Design que produ-

ce implantes de córnea biocompatibles con altos estándares, para afrontar la escasez de donantes de córnea para pacientes con ceguera corneal; Medikit dedicada a la salud, que impulsa soluciones de tecnología para la cadena de valor en la relación entre médicos y pacientes; BreakPET que produjo la primera enzima específica y termoestable para la hidrólisis del PET; y Propel Foods que utiliza Inteligencia Artificial (IA) para desarrollar alimentos innovadores y a base de plantas.